

謹賀新年

2022



倶知安町議会議長

盛多勝美



倶知安町長

文字一志



新年あけましておめでとうござい
ます。町民の皆さまには、輝かしい希望に
満ちた新春をお迎えのことと心からお慶
び申し上げます。

「ありがとう」「おたがいさま」と声を
掛けあい、力を合わせ続けた2021年
でした。あらためて、感染拡大防止対策
やワクチン接種へのご理解とご協力を心
より感謝申し上げます。

コロナ対応を優先しながらも、まちづ
くりには足踏みはありません。北海道新幹
線札幌延伸・倶知安駅開業まで10年を切
り、町全体をめぐる景観や駅周辺の整備
計画について、住民との議論を活発に展
開してきました。「三步進んで二歩下が
る」を繰り返し、まちの夢と希望を両手

新年あけましておめでとうございま
す。新春を迎えるにあたり、町議会を代
表して謹んで年頭のごあいさつを申し上
げます。

町民の皆さまには、輝かしい新年をお
迎えになられたこと、心よりお慶び申し
上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は、
私たちの生活に多くの困難と制約をもた
らし、ワクチン接種の浸透や新薬開発な
ど、明るい兆しはあるものの、いまだ収
束は見えていません。

そのような中でも「はたちのつどい」
を4カ月遅れで開催し、11月には「倶知
安町130年記念式典」を挙行するなど、
少しずつ日常を取り戻すべく努力してき

に抱え次の世代やさらに先の世代へ引き
継ぐため、大切な取り組みが進行中です。

コロナ禍ゆえに始めた町内スキー場の
「小中学生シーズン券」を希望者に無料
配布する事業は、昨冬に続けて実施しま
す。世界が憧れる「ニセコ」でスキー・
スノーボードを思いきり楽しむ、くつ
ちゃん子の特権です。

そして、今年も全国にも珍しい「ス
キーの町宣言」50年の節目。昨年の町
130年に続き、次のステップへ向か
います。私たちが引き継いだ開拓者や先
人の魂を新たな年に吹き込みましょう。
本年が皆さまにとって幸せな年となり
ますようご祈念申し上げ、年頭のごあい
さつといたします。

たところ。また、交付金などを活用
して応援クーポンの発行、持続化支援金
など各種支援事業を行ってきました。

町議会としても、議員一同、コロナの
ない、町民の皆さまが暮らしやすいまち
づくりのため、議会活動に努めますので、
ご理解とご協力をお願いします。

昨年5月に供用を開始した新庁舎3階
にある議場も、以前より傍聴しやすく
なっていますので、ぜひお越しください。
年頭にあたり、新年が倶知安町にとつ
て明るく希望に満ちた年になるとも
に、皆さまのご健勝とご多幸を心からご
祈念申し上げます、新年のごあいさつとい
たします。